

Selbst in Zeiten der Finanzkrise gibt es wenige Erfolgsmeldungen. Wir möchten Ihnen heute aber die **Erfolgsstory eines mittelständischen Arzneimittelunternehmens** vorstellen, an der Sie persönlich teilhaben können.

Das vor 14 Jahren von Karlsruher Ärzten und Apothekern gegründete Unternehmen **docpharm<sup>®</sup> Arzneimittelvertrieb GmbH & Co.KGaA** befindet sich seit 2 Jahren auf einem Expansionskurs. Hohe zweistellige Zuwachsraten kennzeichnen die Entwicklung des Unternehmens. Im Jahr 2009 erzielte das Unternehmen einen **Umsatz von 22,3 Mio. €**. Das entspricht einer Umsatzsteigerung gegenüber dem Vorjahr um 96%. Der Bilanzgewinn 2009 lag bei 889.435 €. Aufgrund der positiven Geschäftsentwicklung werden die Aktionäre in diesem Jahr eine **Dividende von 1,00 €** erhalten.

Das Unternehmen docpharm<sup>®</sup> vertreibt in Deutschland patentfreie Nachahmerprodukte (Generika), die in der Arzneimittelversorgung der Bevölkerung an erster Stelle stehen. Darüber hinaus hat sich docpharm<sup>®</sup> auch auf dem Gebiet des Re- bzw. Parallelimportes von patentgeschützten Originalpräparaten fokussiert.

Es gibt nur **zwei Unternehmen in Deutschland**, die sowohl qualitativ hochwertige und preisgünstige Generika, als auch patentgeschützte Originalpräparate als Parallelimport anbieten – und docpharm<sup>®</sup> gehört dazu.

Inzwischen gehört docpharm<sup>®</sup> zu den 10 erfolgreichsten Importeuren Deutschlands.

Der Aktienkurs der docpharm<sup>®</sup>-Aktien zeigt seit 1998 einen kontinuierlichen Aufwärtstrend und liegt derzeit bei 55,00 € (Nennbetrag = 26,00 €).